

Historia del Banco de la República en

Cartagena, 1923-2005: Fomento productivo, proyectos culturales y estudios económicos

Cuadernos de Historia Económica

Número:

14

DOI:

<https://doi.org/10.32468/chee.14>

Publicado:

Martes, 18 Octubre 2005

Palabras clave:

Banco de la República, Banca central, Fomento productivo, Estudios económicos

[Descargar documento](#)

Lo más reciente

[Impacto fiscal del cambio demográfico sobre la educación en Colombia](#)

Olga Lucia Acosta Navarro, Andrés Felipe Chitán-Caes, Ana María Iregui-Bohórquez, Ligia Alba Melo-Becerra, María Teresa Ramírez-Giraldo, Jorge Leonardo Rodríguez Arenas

[Transferencias regionales no-condicionadas: el caso de regiones ribereñas en un país en desarrollo](#)

Bernardo Romero-Torres, Gerson Javier Pérez-Valbuena, Andrés Felipe García-Suaza, Jaime Alfredo Bonet-Moron

[La Efectividad de los Fondos de Recursos Naturales: Evidencia para Colombia](#)

Alejandro Ome, Laura Giles Álvarez, Gerson Javier Pérez-Valbuena, Cristhian Larrahondo

[Otras Publicaciones](#)

El objetivo del presente trabajo es conocer la incidencia que tuvieron las actividades del Banco de la República en la vida económica de Cartagena y su área de influencia. La historia del Banco sintetiza en buena medida la historia económica y empresarial de Cartagena durante el siglo XX. La independencia y buena gestión administrativa del Banco de la República sirvió en ocasiones de justificación para que el Gobierno Nacional y el Congreso de la República le encomendaran nuevas funciones al Emisor, algunas de escasa relación con los fines de la banca central. El Decreto-Ley 444 de 1967 generó un cambio significativo en la evolución del Banco de la República, con la creación del Fondo de Promoción de Exportaciones (Proexpo). A nivel local, el apoyo financiero del Banco de la República y Proexpo permitió la construcción de importantes obras en Cartagena, que ayudaron a modernizar la infraestructura turística y cultural de la ciudad. Luego de la Constitución Política de 1991, el Banco de la República se desvinculó de las actividades de fomento productivo. A partir de la segunda mitad de los años 1990, la Gerencia General apoyó el fortalecimiento de las actividades culturales en la Sucursal Cartagena, así como la Historia del Banco de la República en Cartagena, 1923-2005: Fomento productivo, proyectos culturales y estudios económicos

